La comunidad educativa analiza la diversidad sexual y de género en la escuela

Redacción

Melilla Ho

La Asociación Melillense de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales, AMLEGA, inauguró ayer su VII Semana de Educación en Diversidad Sexual, Familiar y de Género con la mesa redonda que se desarrolló en el Hotel Melilla Puerto que contó con la participación de representantes en Melilla de los sindicatos de enseñanza (FECCOO, FETE-ÜGT, SATESTES), organizaciones con los que la Federación Estatal de Lesbianas, Gais, Transexuales y Bisexuales, FELGTB, tiene fif-



Participantes en el acto

mado convenio para abordar la diversidad sexual y de género entre dichas organizaciones, con el objetivo de presentar material y recursos educativos elaborados en este ámbito.

La segunda actividad que organiza Amlega dentro de la semana en cuestión, se celebrará mañana viernes, a partir de las 19:00 horas, en la Sala de Grados del Campus Universitario. Será una charla con la enferma y doctora Esperanza Romero, que con el título "Prevenir una herida social: homofobia sutil", nos presentará las conclusiones que sobre este tema ha investigado en su tesis.

CONCEL PERVO BISHNISHFICO Enriquesoler Polision of Payment Williams of Concessors Alterno of Concessors Alterno of Concessors Alterno of Concessors Concessors

El Coro Infantil del Enrique Soler organiza un concierto solidario

Redacción

Melilla Hoy

El Colegio Enrique Soler apoyará a IHAB, un menor residente en el Centro Asistencial " Gota de Leche" y que por culpa del cánce le fue amputada una pierna a lo-11 años de edad. Ihab es un chic. alegre v que da diariamente muestras de fortaleza, optimismo 🖫 afán de superación. Es habituel verlo jugar al baloncesto en las canchas de la playa, así como jugar al fútbol sin limitación, bañarse en la playa con unas ganas de vida enormes, ya que en el manejo de su cuerpo y de las muletas es todo un prodigio. Juega en 😝 equipo de baloncesto en silla da ruedas con el equipo de la ciuday da muestras de sus ganas de superarse participando en un acto de baile que organizó la Universi dad de Granada en Melilla. Po ese motivo el Enrique Soler, a tra vés de su coro de voces blancas. con la colaboración de distinta entidades, Consejerías y de algunos profesionales de la música ha organizado para el 5 de junio a la 20,30 horas una velada nocturna con el obieto de recaudar dinerque será entregado integramente a este chico. La entrada costará euros y el aforo estará limitado a 400 personas. El lugar escogido

es el Palacio de Congresos. El coro de voces blancas es otra de las iniciativas del Colegio que en sus numerosas galas deleita a los asistentes "con sus maravillosas piezas y con una dulzura fuera de lo normal", se señala desde el centro. A pesar de ser un coro joven, ya tienen un repertorio importante de piezas gracias el tesón de los coristas, que ensavan hasta en los recreos, como así, de los profesores que trabajan en él. Los interesados en acudir a la gala, puede adquirir la entrada en secretaría del Colegio a partir del lunes en horario de mañana. También habrá una fila cero. La organización ha dispuesto de un número de cuenta pardonaciones. También se pueda participar en el evento compartiendo el hashtag #CaminenosCantandoA en sus redes sociales, gra bando vídeos o mensajes da apoyo a lhab.

CICODE Melilla presenta las conclusiones del informe "Construir Ciudadanía Intercultural"

Redacción

Melilla Ho

La Delegación en Melilla del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada presentó ayer la publicación "Construir Ciudadanía Intercultural", con la colaboración de Geepp Ediciones, que recoge un resumen del Informe Técnico, "independiente y sin contraprestación económica", que la Consejería Adjunta a la Presidencia y el Instituto de las Culturas, encomendaron a la entidad sobre el denominado Pacto por la Interculturalidad, aprobado por la Asamblea de Melilla.

La idea de los promotores del acto era que el de ayer fuese un encuentro "fundamentalmente técnico y de debate, con ideas concretas de actuación de ciudad, según la refle-



José Luis Villena fue el encargado de presentar el documento

xión e investigación de personas expertas, el ejemplo de ciudades españolas adheridas a la red de Ciudades Interculturales y a las directivas europeas al respecto". Por ese motivo fue una convocatoria abierta a todos los melillenses, además de partidos, ŝindicatos, instituciones: públicas, entidades privadas, asociaciones, hubiesen o no participade en la elaboración del Pacto.

Los responsables del CICODE en

la ciudad manifiesfan que estamos "en un momento crucial para Melilla, en el que se va a diseñar el proyecto para los próximos años, por lo que el conocimiento y el análisis riguroso deben ser la base de la toma de decisiones colectivas, y la Universidad puede ser un escenario interesante para el encuentro sereno, respetuoso y propositivo de opiniones", apostillan.

Cruz Roja Melilla celebra esta tarde el festival musical de apoyo al Sorteo del Oro

Redacción

Melilla Ho

Cruz Roja Melilla organiza esta tarde, a partir de las ocho y media y en el teatro Kursaal el desarrollo de la Gala del Oro, en la que los artistas melillenses tendrán un claro protagonistas: "Este año los artistas melillenses son de Oro", se afirma. En ella tomarán parte un destacado número de cantantes y músicos de la cliudad, que colaborarán de esta forma a favor de Cruz Roja.

En concreto actuará la Escuela de Salsa de Juan y Dori, los alumnos de la Escuela de Música y Danza de Melilla, el Grupo Junior



El sorteo del Oro, el más solidario del mundo

de competición de Gimnasia Rítmica; la cantante Mª del Carmen Romero, y los grupos Los Soniquete, Crazy Wolf, y Cool Green. La presentación de la gala correrá a cargo de las televisivas Ana Galiego y María José Ramírez.

go y maria Jose hamilez.
Las enfradas para el espectáculo están a la venta de 9 a 13 hs en Cruz Roja Melilla, y hoy en el Teatro Kursaal al precio de 10 euros. Por este dinero se adquieren dos boletos del Sorfeo de Oro que se celebrará en Alicante el 23 de julio y al mismo tiempo colaboran en el mantenimiento de los proyectos de Cruz Roja Española para estar "Cada vez más cerca de las perso-